

Je vais peut-être me répéter, mais pour que les nouveaux licenciés au club puisse connaître son histoire,

Claude PINTUREAU président du club de bridge de la Paix et moi-même président du club de bridge de la ville de Pau avons été contacté par la FFB pour l'organisation des championnats d'Europe de Bridge qui se sont déroulés au Palais Beaumont à Pau en 2008,

De cette rencontre une amitié est née entre nous et depuis nous ne nous sommes plus quittés,

Nous avons pensé avec plusieurs autres licenciés de chaque club et qui se reconnaitrons, de faire un seul et unique grand club de Bridge à Pau ,

**Après plusieurs approches et de discussions mouvementées auprès de la mairie et en particulier avec la Maire de l'époque Me LIGNERES CASSOU et d'un de ses adjoints Mr DUCHATEAU nous avons obtenu la possibilité d'avoir un terrain sur lequel a été construit ce club,(bail emphytéotique ssur 40 ans),
c'est donc à ce moment la que la construction a commencée,Club que nous avons ouvert et inauguré en Mars 2011 ;**

Ce dernier a fait quelques envieux en Aquitaine et en Occitanie, il a même été dit que cela serait peut-être un des plus beaux clubs du sud de la France par son aménagement interne et sa disposition,

La construction de ce club De Bridge PAU-BEARN a fait que nous étions le 2ème plus grand club des Pyrénées atlantique après Biarritz avec 362 licenciés et adhérents,

Moi président et Claude Pintureau vice -président et inversement au bout de 2 années, avons tout fait pour que ce club fonctionne le mieux possible,

Claude avait un caractère bien trempé caractériel parfois et moi plutôt calme ce qui fait que nous nous entendions très bien,